

Si nous sommes réunis ce soir c'est grâce à Aude et Sébastien, nos jeunes mariés à qui nous présentons tous nos vœux de bonheur.

Nous allons maintenant vous chanter un pot-pourri que nous leur dédions !!!

C'est un beau roman, c'est une belle histoire, c'est une romance d'aujourd'hui. Il venait d'Ozoir, c'était pas par hasard ... Elle, elle remontait droit du Berry, du Berry...

Aude, quand tu as rencontré Sébastien, tu te souviens de ce que tu lui a dit ?

Tu me fais tourner la tête, mon manège à moi c'est toi. Je suis toujours à la fête quand tu me prends dans tes bras. Je ferai le tour du monde. Ca ne tournerait pas plus qu'ça. La terre n'est pas assez ronde. Pour m'étonner autant que toi !!!

Et toi Séb, quand tu as vu tes copains, tu leur as dit que cette fille était vraiment ...

Belle, belle, belle comme le jour ! Belle, belle, belle comme l'amour ! Belle, belle, belle et pour toujours !!!

Alors, Aude, quand il t'a prise dans ses bras, qu'est-ce-que tu lui as chuchoté ?

Retiens la nuit, pour nous deux jusqu'à la fin du monde. Retiens la nuit pour nos cœurs dans leurs courses vagabondes...

Et toi Séb, qu'est-ce-que tu as crié ?

Quand l'ombre et la lumière dessinent sur ton corps des montagnes, des forêts et des îles aux trésors !!!

Que je t'aime, Que je t'aime, Que je t'aime... Que je t'aime, Que je t'aime, Que je t'aime !!!.

Et puis un jour, il a bien fallu que tu ailles voir ses parents... et c'est à Daniel que tu as dit :

Vous permettez, Monsieur, que j'emprunte votre fille. Et bien qu'il me sourie, je sens bien qu'il se méfie...

Vous permettez Monsieur. Nous promettons d'être sages. Comme vous l'étiez à notre âge. Juste avant le mariage. Juste avant le mariage !!!

Et voilà aujourd'hui c'est le grand jour ! Vous n'avez pas entendu tout à l'heure, en sortant de l'église, Aude qui s'est mise à chanter...

Donne moi ta main et prends la mienne, la cloche a sonné, ça signifie, la vie est à nous, que la joie vienne, mais oui, mais oui, c'est pour toute la vie !!! (bis)

Et maintenant, nous voilà tous réunis ici pour cette super soirée !. Qu'est ce que vous en dîtes ?

Boire un petit coup, c'est agréable, boire un petit coup, c'est doux, mais il ne faut pas rouler dessous la table. Boire un petit coup c'est agréable. Boire un petit coup, c'est doux. Un petit coup, tralalala !!! Un petit coup, tralalala !!! Un petit coup, c'est tout !!!

Et tout à l'heure, vous savez ce que certains chanteront ?

J'ai bien mangé j'ai bien bu, j'ai la peau du ventre bien tendue. Merci petit Jésus !!!

Peut être même que certains d'entre eux diront...

Je suis malade, complètement malade...

On parle, on parle et pendant ce temps là, vous savez à quoi elle pense Aude... en ce moment ?

Quand il me prend dans ses bras, il me parle tout bas... Je vois la vie en rose... Il me dit des mots d'amour des mots, des mots de tous les jours et ça m'fait quelque chose...

Et demain, ils chanteront tous les deux...

Non, rien de rien ! Non, je ne regrette rien ! Car ma vie, car mes joies, aujourd'hui, ça commence avec toi !!!

Et pour finir d'illustrer ce bel amour chantons tous ensemble...

Elle court, elle court, la maladie d'amour dans le cœur des enfants de 7 à 77 ans. Elle chante, elle chante, la rivière insolente qui unit dans son lit les cheveux blonds les cheveux gris...
(bis)